

JEU GAMECUBE RETIRE DE LA VENTE

Soumis par robocop
03-04-2005

Metagames ne donne pas souvent des news sur les jeux mais il s'est produit un fait assez rare pour être signalé. Le jeu Street Racing Syndicate sur Gamecube édité par Nintendo a été retiré de la vente. En effet la version PAL est buggée et un problème de gestion des collisions empêche de faire les courses cachées. Espérons que Nintendo corrige le bug et ne prive pas le public d'un jeu de voiture. Pour les plus riches, gardez le, dans quelques années il sera collector!